

Gelar Dialog Alumni, Kader IMM FKIP Unismuh Diminta Bangun Kompetensi Diri

Senin, 30-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAKASSAR – Menyambut musyawarah komisariat Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Makassar. IMM FKIP Unismuh menggelar dialog kepemimpinan dengan menghadirkan alumni dari berbagai angkatan.

Dialog kepemimpinan tersebut dihadiri alumni IMM FKIP seperti Kepala Bidang Kebudayaan Kota Makassar, Panca Nurwahidin, Dekan FKIP Unismuh terpilih, Erwin Akib, Ketua Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Unismuh, Tarif Akib, serta sejumlah alumni dan kader IMM FKIP aktif. Dialog ini digelar di Auditorium Al Amien, Kampus Unismuh Makassar, Ahad (29/1/2017).

Menurut Ketua IMM FKIP Unismuh, Ilmiawan, dialog merupakan refleksi dan bentuk awal dalam mempersatukan seluruh alumni IMM FKIP Unismuh untuk membangun sinergitas dan masukan pada kiprah gerakan IMM di kampus Biru Unismuh. “Ini hampir selalu kita lakukan dan dalam setiap pelaksanaannya, ada banyak pelajaran yang dapat kami petik lewat nostalgia alumni saat menjalani kepemimpinannya dahulu,” kata Wawan.

Dalam kesempatan berbicara, Panca Nurwahidin, menekankan kepada ratusan kader dan alumni IMM FKIP Unismuh yang memadati Auditorium Al Amien, tentang pentingnya mereka untuk membangun kompetensi diri, relasi dan pergaulan yang luas. “Kita harus berkiprah di mana-mana, berbuat dan berkarya, mesti juga tidak melupakan kandang, sukses diluar dan tak lupa kembali memberikan kontrobusi buat almamater,” pesan Doktor Universitas Negeri Jakarta (UNJ) ini.

Sementara itu, Erwin Akib, mengemukakan suka dukanya sebagai aktivis mahasiswa pada waktu itu, di mana ketertarikan berlembaga atau menjadi aktivis mahasiswa di kampus Unismuh masih rendah.

“Saya pada waktu, berIMM tapi juga mengisi lembaga-lembaga intra kampus yang lain, tapi kami bersyukur pimpinan saat itu sangat mensupport, mendorong kita untuk selalu kuat dan beraktivitas, jadi kita harus menganggap semua itu sebagai proses dan tempaan untuk belajar dan terus belajar,” paparnya.

Erwin yang pernah sebagai Wakil Dekan III FKIP ini juga mengingatkan, bahwa aktif sebagai aktivis mahasiswa, kader IMM juga harus tetap memperhatikan akademiknya. Kader IMM, katanya harus berprinsip unggul organisasi, sukses studi, tertib ibadah dan berakhlak karimah. **(Syifa)**

Kontibutor : Kasri Riwandi

Berita Daerah